

Pêche maritime

Les débarquements en hausse en 2014

● **Les débarquements de la pêche maritime ont enregistré une hausse de 10% en valeur et de 9% en volume entre 2013 et 2014.**

Belle prise en 2014! Les statistiques de l'Office national des pêches (ONP) ont fait état d'une progression notable des débarquements de produits de la pêche côtière et artisanale au cours de l'année écoulée. Ceux-ci se sont élevés à plus de 6,03 MMDH à fin 2014, soit 1.287.179 tonnes, enregistrant ainsi une hausse de 9% en termes de poids et 10% en valeur, comparativement à l'année 2013. Les débarquements de poissons pélagiques ont atteint plus de 2,6 MMDH à fin 2014 contre plus de 2,43 MMDH une année auparavant, soit une augmentation de 7% en valeur et de 12% en poids, précise l'ONP dans ses dernières statistiques sur la pêche côtière et artisanale au Maroc pour l'année 2014. « Cette performance résulte de la hausse de la valeur des débarquements de sardines, d'espadons, de chinchards, de maquereaux, de sabres et de bonites sarda, de respectivement, 13%, 5%, 9%, 25% et 12% », explique l'office. Par ailleurs, la valeur du poisson blanc s'est inscrite en hausse de 11%, tandis que son poids a augmenté de 9%, atteignant un montant de 1,4 MMDH à fin 2014. En revanche, les

algues ont accusé une chute de 64% en termes de valeur et de 56% en termes de poids, soit 24,05 MDH à fin 2014 contre 66,77 MDH à fin 2013. Au niveau des ports, les entrées portuaires méditerranéennes ont augmenté de 21% en termes de valeur et baissé de 9% en termes de poids à fin 2014 par rapport à une année auparavant, soit 489,79 MDH contre environ 403,64 MDH une année auparavant. A contrario, les débarquements de la pêche côtière et artisanale de l'Atlantique ont augmenté de 9% en termes de valeur et de 9% en poids à plus de 5,54 MMDH. Côté perspectives, l'ONP avait précisé, au lendemain de la réunion de son Conseil d'administration, qu'il comptait maintenir le rythme d'investissement entamé en 2010 dans le cadre de la mise en œuvre de la stratégie Halieutis, notamment en termes de commercialisation des produits de la pêche. Cette démarche se traduira par la poursuite de l'ambitieux programme de construction et de mise à niveau des infrastructures de commercialisation. Ces dernières se composent de halles au poisson, dont les halles dites de nouvelle

génération, des comptoirs d'agrèage du poisson industriel (CAPI), des villages de pêcheurs (VDP) et des points de débarquement aménagés (PDA). Il s'agira également de renforcer le réseau de marchés de gros aux poissons à travers le royaume, en partenariat avec les collectivités territoriales concernées.

●
PAR S.B

Cette performance résulte de la hausse de la valeur des poissons capturés.

algues ont accusé une chute de 64% en termes de valeur et de 56% en termes de poids, soit 24,05 MDH à fin 2014 contre 66,77 MDH à fin 2013. Au niveau des ports, les entrées portuaires méditerranéennes ont augmenté de 21% en termes de valeur et baissé de 9% en termes de poids à fin 2014 par rapport à une année auparavant, soit 489,79 MDH contre environ 403,64 MDH une année auparavant. A contrario, les débarquements de la pêche côtière et artisanale de l'Atlantique ont augmenté de 9% en termes de valeur et de 9% en poids à plus de 5,54 MMDH. Côté perspectives, l'ONP avait précisé, au lendemain de la réunion de son Conseil d'administration, qu'il comptait maintenir le rythme d'investissement entamé en 2010 dans le cadre de la mise en œuvre de la stratégie Halieutis, notamment en termes de commercialisation des produits de la pêche. Cette démarche se traduira par la poursuite de l'ambitieux programme de construction et de mise à niveau des infrastructures de commercialisation. Ces dernières se composent de halles au poisson, dont les halles dites de nouvelle